

NOTICIAS BREVES

La Fiesta de Ntra. Sra. del Pilar

Mañana, día 12, Día de la Hispanidad, con motivo de la festividad de Nuestra Señora del Pilar, patrona de la Benemérita Guardia Civil, la guarnición de dicho cuerpo en nuestra ciudad, ha organizado una misa que será cantada por el Coro de Hijas de María y que tendrá lugar a las nueve y media de la mañana en la Iglesia parroquial (prov.), con asistencia de las Autoridades y Jerarquías locales del Movimiento, así como de una centuria de cadetes del Frente de Juventudes.

El "aplec del Roser" en Santa María del Vallés, con asistencia del Excmo. señor Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento

El Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento camarada Correa, Presidente de la Junta Provincial de Protección de Menores, asistirá hoy al Oficio Solemne que con motivo de la festividad de la Santísima Virgen del Rosario, Patrona de dicha institución, se efectuará en Santa María del Vallés (Llissá de Vall).

En el transcurso de dicho «aplec» tendrán lugar diversos actos religiosos, tradicionales e infantiles entre los que sobresalen el Rosario de Salutación y Gozos que se efectúa el día 10 a las 6 de la tarde, la danza de los cabezudos de «Nans de Berga» con el típico «Ball de Bastons», el citado Oficio Solemne, la Procesión del Santo Rosario y una selecta audición de sardanas e interpretación de danzas

regionales a cargo, lo primero de la cobia Unión Artística de nuestra ciudad y del «Esbart dansaire» de Granollers y «Colles» de Parets, lo segundo.

El día 12, como epílogo a dicho «aplec» se dirá una misa en sufragio a los señores Vocales de la Junta Provincial de Protección de Menores, Tribunal Tutelar, Obra Tutelar Agraria y bienhechores y menores fallecidos, y se representarán las comedias «El cuarto mandamiento» y «Sindo el tonto».

Trágico suceso

En el coto de caza que la Sociedad de Cazadores de nuestra ciudad y comarca tienen situado en el término de San Pedro de Vilamajor, tuvo lugar, el pasado domingo día 4, un suceso sangriento que ocasionó la muerte del guarda jurado, Guardia Civil retirado, Joaquín Domínguez Delgado y heridas graves al otro guarda también Guardia Civil retirado Antonio Martín Compte, ambos de dicha Sociedad, así como también heridas menos graves al vil agresor de los mismos José Vilabella Recolons.

Se hallaban dichos guardas jurados en cumplimiento de su deber, cuando sorprendieron al cazador furtivo José Vilabella; al pedirle la licencia de caza y no poseerla, después de ligeras discusiones se incautaron de su arma. El citado cazador furtivo, vecino de la localidad de Cardedeu, fuese a su casa, recogió una pistola, cuya tenencia era ilícita, y regresó al bosque para ir al encuentro de los abnegados guardas jurados, sobre los cuales, a sangre fría y por sorpresa les disparó su arma homicida infiriéndoles heridas tales que al guarda Domínguez le ocasionaron la muerte instantánea y a su camarada Martín heridas de cierta gravedad; sin embargo el último en un acto de valor que lo enaltece y no obstante las heridas recibidas, pudo disparar su arma contra el asesino ocasionándole una herida que posteriormente facilitó su detención.

El cadáver del guarda jurado Domínguez fué trasladado a nuestra ciudad donde residía con su familia; el guarda Martín a la Policlínica del Vallés donde inmediatamente fué reconocido y atendido por el personal de dicho centro, y el agresor, en calidad de detenido, ingresó en nuestro Hospital donde asimismo le fueron practicadas las primeras curas.

El hecho fué puesto inmediatamente en conocimiento de las Autoridades judiciales, las cuales han dictado ya las primeras providencias pertinentes.

El entierro del guarda jurado Domínguez, que por su calidad de Guardia Civil retirado era muy conocido y apreciado en nuestra ciudad donde hacía muchos años residía, se efectuó el día 6 presidiendo las Autoridades y Jerarquías locales, Representación de la Federación Provincial de Cazadores y Junta Directiva de la Asociación de Cazadores de Granollers y comarca, y gran número de ciudadanos, constituyendo una verdadera manifestación de duelo.

De permiso

Se encuentran en nuestra ciudad con unos días de licencia de sus deberes militares, los camaradas Antonio March y Luís Sanarols, a los cuales hemos tenido el placer de saludar y desearles una agradable estancia en el disfrute de su fugaz permiso.

Exámenes

Esta semana se han examinado en la academia barcelonesa Porta, las alumnas de las Hermanas Carmelitas de nuestra ciudad, señoritas Paulina Sala Farrás y Dolores Simón Gascón obteniendo ambas la calificación de sobresaliente con mención honorífica y felicitación del jurado.

Damos nuestra felicitación a tan estudiosas alumnas por tan brillante éxito.

Concesión de becas

La dirección de la Academia Cots de nuestra ciudad, nos informa que ha concedido dos becas condicionadas para alumnos que oscilen de los 13 a 15 años, debiendo, el que pueda interesarle, personarse en el local de la citada Academia, los días de clase, de 9 a 1 de la mañana y de 3 a 7 de la tarde.

Nueva profesora en la Academia Cots

La señorita Carmen Xiol Gasset, que desempeña el cargo de profesora de inglés, alemán e italiano en el Colegio de Enseñanza Media, ha ido a engrosar, en calidad y número, el Profesorado de la Academia Cots para desempeñar la enseñanza de los citados idiomas.

Celebramos que la Academia Cots tenga a la citada señorita entre su Profesorado, ya que ello es muestra palpable de que la repetida Academia quiere dar su rendimiento cultural máximo.

Regreso de viaje de bodas

Han regresado de largo viaje de bodas por diversas capitales de España, la joven pareja José Soler y Asunción Viñals, que el día 26 del pasado mes contrajeron matrimonio en la Iglesia de Nuestra Señora del Pilar, de Barcelona.

Nos congratulamos de su regreso y deseamos que el citado viaje les haya sido lo más ameno posible.

Enlaces matrimoniales

En la Iglesia Parroquial (prov.) ayer, día 10, contrajeron matrimonio la bella y simpática señorita Dolores Viadé Farrás con el conocido y querido amigo, funcionario de la Recaudación de Contribuciones de nuestra ciudad, Francisco Abril Malpás.

También ayer, y en la Iglesia de la vecina localidad de Montmeló, nuestro amigo Manuel Estrada Garriga contrajo matrimonial enlace con la gentil señorita, vecina de la citada localidad, Rosario Puig Mateu.

Nuestra enhorabuena a las jóvenes parejas, a las que deseamos toda suerte de felicidades.

Natalicio

El hogar de los jóvenes esposos Jaime Bachs, conocido comerciante de nuestra ciudad, dueño del «Bar Bachs» del cruce de las carreteras de Cardedeu-Ribas, y su distinguida señora Montserrat Rosquellas, se ha visto alegrado con el nacimiento de una hermosa niña.

Tanto la señora madre como la recién nacida gozan de un perfecto estado de salud de lo cual nos congratulamos.

Turno de Farmacias

El turno de mañana domingo y de la semana próxima corresponde a la Farmacia Parera, de la plaza del Oli.

Necrológica

El pasado domingo, día 4, dejó de existir, a la corta edad de 10 años, la niña Asunción Martí Medalla, hija del glorioso Caído de nuestra ciudad, Ricardo Martí y de doña Ramona Medalla.

Nuestro más sentido pésame a la contrista familia.



Plus de vida cara a los productores de la empresa Mirambell, S. A.

En atento oficio, que agradecemos, la dirección de la empresa Mirambell S. A., de ésta, nos comunica haber concedido, la pasada semana, a todos sus productores, una paga de doble semana en concepto de plus de vida cara.

Al agradecer tan espontánea y loable actitud, esta Delegación aprovecha la oportunidad para invitar a las demás empresas textiles de Granollers a sumarse a la referida iniciativa de la casa Mirambell S. A., con lo cual contribuirán a disminuir las dificultades motivadas por las actuales circunstancias.

Fincas Pla

En Granollers, casas, piezas cultivo y plantadas en viña.

Torres en Cardedeu, La Garriga, Llinás, La Roca, Gualba, etc., etc.

Fincas rústicas en varios puntos del Vallés

Para informes y detalles, dirigirse a

FINCAS PLA

P. Perpiñá, 16, 1.º-Tel. 157-GRANOLLERS



GASOGENOS

Baulenas

GRANOLLERS-VICH

PATENTES BALLETBÓ

RESTAURANTE

Comercial

ROMÁN ARAGAY

P. Maluquer y Salvador, 19 - Tel. 168

GRANOLLERS

GESTORÍA ADMINISTRATIVA

"EL PROGRESO"

DIRECTOR:

D. Clemente Bentanachs

Joaquín Costa, 66, 1.º - Tel. 19.333

BARCELONA

Tramitación de toda clase de asuntos Administrativos, Judiciales y Fiscales.

Compra venta de Fincas - Hipotecas, etc.

Calle de San Roque, 5 - 2.º - GRANOLLERS

JUEVES, DE 10 A 1

Academia Pericial Mercantil

PERITAJE MERCANTIL

COMERCIO PRÁCTICO

BANCA Y BOLSA

GRANOLLERS

Calle Corró, 23 - 1.º - 1.º

IDIOMAS

CENTRO DE ENSEÑANZA MERCANTIL

AGREGADO A LA

Academia Cots

ESTUDIOS COMERCIALES

PERITAJE MERCANTIL :: IDIOMAS

Plaza de Maluquer y Salvador, núm. 9, 1.º

FRANCÉS

ALEMÁN

INGLÉS

ITALIANO